

Schuhladen der Frauenarbeit

Material: verschiedene (Damen)Schuhpaare werden auf einem Tisch drapiert, zu jedem Schuhpaar gibt es eine Moderationskarte mit Namen.

Herzlich Willkommen im Schuhladen der Frauenarbeit!

Wenn frau neue Wege beschreitet, leistet sie sich gerne mal ein neues Paar Schuhe. Vielleicht sind Sie heute in diesen Laden gekommen, weil ein Schuh drückt oder nicht mehr richtig passt.

Und mal ehrlich – manche Schuhe kommen einfach aus der Mode. Da braucht frau natürlich etwas Zeitgemäßes...

Frauen und Schuhe – eine alte und eine leidenschaftliche Liebe.

Viele Frauen haben eine Schwäche für Schuhe. Es soll Frauen geben, deren Schuhschränke ein ganzes Zimmer füllen, also eher einem Schuhladen gleichen...Aber egal, ich möchte Ihnen heute unser aktuelles Sortiment vorstellen und abschließend mit Ihnen kurz einen Blick auf die neue Kollektion werfen.

Ein Frauentraum von vielen ist: Für jeden Anlass, für jedes Kleid, für jede Gelegenheit den passenden Schuh parat haben.

Natürlich gibt es auch Schuhe, die einfach nur gut aussehen, aber nicht passen oder Schuhe, die frau schon immer mal anprobieren wollte, die aber leider viel zu teuer sind. Viele Schuhe müssen eingelaufen werden, sonst bekommt man Blasen. Das sollten Sie bei neuen Schuhen immer berücksichtigen!

Nun stelle ich Ihnen aber endlich unsere aktuelle Kollektion vor mit vielen bewährten Modellen von klassisch über elegant bis hin zu den globalen Anfertigungen.

Und bevor Sie sich für ein Modell entscheiden, denken Sie immer daran, dass ein neues Paar Schuhe ein ganzes Leben verändern kann – Aschenputtel ist der beste Beweis dafür!

1. Schuh Frauengruppe/ Frauenkreis – Der Klassiker (normaler Halbschuh)

- Geht immer
- Modell in verschiedenen Farben erhältlich
- zeitlos
- Sehr lange haltbar, teilweise bis zu 20 oder 30 Jahren tragbar
- Noch ziemlich verbreitet

2. Schuh Candlelight Dinner – Der Elegante

(hochhackiger Schuh)

- Etwas für besondere Anlässe oder Themen
- Nicht für weite Strecken geeignet!
- Hiermit ist frau immer schick angezogen, egal welches Thema dran ist.

3. Schuh Frauengottesdienst – Der Spirituelle

(Pumps)

- für eher stillere Tage
- Ist etwas „offener“ für Inspirationen!
- Aber frau ist darin immer noch gut geerdet.
- Sehr vielseitig, auch für meditatives Tanzen und Körpergebete geeignet.

4. Schuh Online-Frauentreffen – Der Bequeme

(Hausschuh)

- Hält gut warm bei längerem Sitzen!
- Lässt sich schnell unterm Tisch an und ausziehen.
- Verbreitet ein Zuhause-Gefühl trotz Kacheln.

5. Schuh Frauenpilgern – Der Sportliche

(Wanderschuh)

- Geeignet für viele Pilger-Formate, wie Frauenkreuzwege, Stadtrundgänge oder Walk & Talk
- Bietet Halt in schwierigen Zeiten, wie z.B. Pandemien
- Ist sehr gesundheitsfördernd!
- unterstützt Frauen, die schnell umknicken (in welche Richtung auch immer 😊)

6. Schuh Frauenfrühstück – Der MeTime-Schuh

- Wenn frau sich mal etwas gönnen will
- Für Freundinnentreffen geeignet
- Sozusagen von früh bis spät eine gute Wahl!

7. Schuh Weltgebetstag der Frauen – Der Globale

- Hier darf es auch mal etwas ausgefallener sein.
- Internationaler Schick!
- Das Exotische wirkt auf viele sehr anziehend – im wahrsten Sinne des Wortes!

8. Schuh Frauenmahl – Der Intellektuelle

- Für einen guten Auftritt mit viel Hintergrundinformation!
- Gute Verarbeitung
- Viel Handarbeit, aber nicht plump!

Schuh-Design-Werkstatt

Leider leidet auch die Frauenarbeit unter Fachkräftemangel, so dass wir mit der Produktion einer neuen Kollektion gar nicht hinterherkommen. Könnten Sie uns da ein bisschen unter die Arme greifen und an der neuen Kollektion mitarbeiten?

Bitte nehmen Sie sich einen Rohling (weißer Stoffschuh) und gestalten Sie ihn nach folgenden Kriterien:

Was sollte der Schuh erfüllen, damit er Ihnen gefällt?

(Auf die Sohle können Sie schreiben, was der Schuh auf keinen Fall haben sollte.)

September 2024

©Sabine Schött

Fachreferentin für Frauenbildung und Diversity

Referat Erwachsenenbildung

Dezernat Bildung im Landeskirchenamt

Johanneskirchplatz 1, 63450 Hanau